



Singing all together ... &

Seit den Sommerferien singt und klingt es im Singsaal des Schulhauses Dorf.

Die Musikschule Dübendorf machte das Angebot, eine Musiklektion pro Woche mit einem professionellen Musiklehrer zu gestalten.



Drei Mittelstufen-Klassen, je eine 4., 5. und 6. Klasse, meldeten sich für das Projekt an.

Herr Stephan Lauffer leitet nun diese Lektionen. Wir haben das Glück, mit ihm einen sehr kompetenten und begeisternden Musiklehrer an unserer Seite zu haben.

Wir machen Stimmbildung, trainieren Rhythmus und studieren ein breites Lieder-Repertoire in verschiedenen Sprachen ein. Da nicht immer alle drei Klassen gleichzeitig singen können, leitet Herr David Vollenweider parallel zur Gesangsklasse eine Rhythmusgruppe.

So entstehen immer wieder neue Zusammensetzungen und vielfältige musikalische Erlebnisse.



Doch lassen wir die Kinder sprechen. Was meinen sie auf die Frage:

Wozu brauchen wir Musik?

- ❖ Ich brauche Musik zum Spass haben und glücklich sein.
- ❖ Wir brauchen Musik, um mal zu entspannen.
- ❖ ... damit wir auch einmal ein bisschen auslüften können.

Was gefällt dir besonders gut im Musikunterricht?

- ❖ Ich finde, dass Herr Lauffer lustig ist und er kann gut Klavier spielen.
- ❖ Mit gefällt die Musikstunde, weil wir mit den 5. Klässlern singen und alle zusammen sehr schön singen.

& & &